

## Nouveau nom pour l'école de Duncan

Le processus pour choisir le nom de notre école est maintenant terminé. Voici les deux propositions :

### *Proposition #1: École Francowichan*

**RAISON:** Le nom Francowichan provient de la combinaison des mots *Franco* et *Cowichan*. **Franco** signifie qui nous sommes, sur un point de vue culturel, et la vallée de **Cowichan** représente cette belle région où nous avons tous décidé de nous établir. Cowichan représente à la fois les grands arbres, la grande nature, les sentiers pédestres, la faune, les lacs, les rivières et l'océan. Devise : Apprendre en français, entre amis, dans notre belle vallée.

### *Proposition #2 : École francophone de la vallée de Cowichan*

**RAISON:** Ce nom met également l'emphase sur le caractère francophone de notre école, au sein de la vallée de Cowichan. La devise y est également importante : Apprendre en français, jouer en français, et se faire des amis francophones.

**PROPOSITION :** Suite au processus, L'APÉ et l'école proposent que le nom "École Francowichan" soit retenu comme nouveau nom pour l'école de Duncan.

Merci,

Marie-Claude Carrier  
Directrice  
École francophone de Duncan